

# **MahaJyoti.Visión**

www.Zeropoint-News.com
Ralf A.Seger

02-2021-susurro-cosmico-11-11-es.pdf

# **SUSURRO CÓSMICO 11:11**

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl - traducciones automaticos de Deepl.com.

**Noticias del Universo** 

### Actualización del turno 1-28/2

Actualización del turno 1-30/8
NOTICIARIO 3/8
NOTICIARIO 17/8
NOTICIAS 20/8

Noticias 20/8

Publicado por Jada Alesandra Seidl

#### <u>Publicado por Jada Alesandra Seidl on 20 agosto 2021</u> Fuente de la imagen Jada Private

Listo para experimentar las Cargas Interestelares, tu pasaje individual de transformación ha abierto sus sellos y tu nueva ruta de migración en las medidas de tiempo superiores ha comenzado.

Ya lo sientes y puedes percibir, en la complejidad del cambio, una gran inquietud, inseguridad o agobio, frustración, miedo o resistencia y dolor o vacío: tu antigua forma de ser ha quedado atrás y la nueva aún es ajena a ti, a tu mente terrenal, nublando tu visión clara.

La modificación superficial no reducirá nada, requiere una transformación total.

Es hora de asumir tu soberanía y la responsabilidad que conlleva, de tomar conciencia de tu poder, de tu creación, de tu libre albedrío y de despertar tu vocación, que se perpetúa en tu herida central, para dominar tu lección del alma.

Esta etapa es increíblemente poderosa, pero no todo el mundo pasa por este punto actual en el tiempo y, sin embargo, hay un momento en el viaje de ascensión de todo el mundo en el que se alcanza finalmente un determinado punto para que comiencen las iniciaciones de lo nuevo.

Lo que has trabajado durante tantas décadas es tan grande que necesitas transmutar al nivel más bajo posible. Tu frecuencia vibratoria central, tu cuerpo emocional, tu identidad y la sensación de que te desprendes mientras estás vivo, que ya no sabes quién eres realmente y tu

verdadero nacimiento, el de tu esencia de creación luminosa para ti, muy individualmente apenas visible, te acercan a tu realidad más que a cualquier otra existencia anterior.

Lo que significa que sólo cuando te sumerges en lo más profundo de tu núcleo, en tu herida central y despiertas tu vocación y empiezas a seguirla, eres capaz de entrar en una mayor alineación con tu aspecto de la creación, tu esencia del alma.

La encarnación soberana de la esencia del alma significa dejar de atenuar la frecuencia fundamental codificada, dejar de comprometerse, en movimientos colectivos, cultos, dinámicas fomentadas por los humanos, construcciones lineales.

La conciencia crea diferentes frecuencias que le permiten manifestarse en la realidad actual.

Entra en tu espacio de calificación, es el momento de escuchar a tu corazón para armonizar con las energías universales de la creación. Escucha a tu corazón e inicia, crea tu huella electromagnética que sirva para atraer los mensajes sutiles de todos los emisarios espirituales de la Energía de la Fuente, tu guía espiritual para la maestría de tu vida.

Todos los caminos energéticos luminosos, las rutas de conexión que te rodean están llenos de los susurros de tus guías. Huele, saborea, ve y escucha los signos, símbolos, fenómenos y desencadenantes.

Tiempo de cosecha - los tesoros más bellos de tu integridad ya están ahí, el mayor regalo que puedes hacer a tu y a todo el mundo y la realidad es TU YO MÁS ELEVADO

Saludos desde el cielo de las vacaciones

J.A.

#### Actualización actual 17/8

Publicado por Jada Alesandra Seidl on 17 agosto 2021

Concebir/recibir - tomar y dar - dar y tomar - la conciencia de unidad del colectivo y la expresión real de la autoestima , la unión y el nivel de los ojos.

Abróchate el cinturón, abróchate el cinturón, las dos últimas semanas de agosto nos llevarán a muchos de nosotros al siguiente nivel de nuestras vidas. El renacimiento colectivo de la conciencia de unidad.

Este proceso hará aflorar, en primer lugar, los medios tóxicos almacenados de la unión ética, la expresión del yo y su valor real vivido.

Después de esta salida, se sentirá estancado, como si hubiera una falta de crecimiento. Esto se debe a que todas las codificaciones en el núcleo del corazón, en la bioingeniería del cuerpo de luz, en el intercambio de plantillas del nuevo nivel de iluminación necesitan algo de descanso/regeneración.

Utiliza esta pequeña ventana para prepararte cuidadosamente y centrarte en objetivos mayores. Ahora mismo estás en un gran arco para encarnar a tu auténtico soberano de lo que realmente quieres ser en esta vida.

Cada momento álgido de desapego alcanzado hace aflorar el caos y el veneno del que nos estamos desprendiendo.

La meseta revela aquello con lo que ya no estamos alineados y lo que ya no debe permanecer en nuestro reino del ser.

El pico reciente revela por qué estamos en desarmonía con ciertas interacciones (situaciones/personas/operaciones) hasta el núcleo de la creación.

El arco ha estado tenso desde el 24/7 (1ª Luna Llena de Acuario), pero cada arco tiene infinitos hilos de secuencia, que a su vez se llenan desde la cuna de nuestro sistema habitable con codificaciones de luz de plasma, pastel iridiscente, vibraciones de arco iris nacaradas del Reino Celestial para estimular a los terrícolas a moverse en el mayor caos y sus desencadenantes, para poder ver todo con la lente más elevada de amor de nuestro Ser del Corazón.

En verdad, no queda mucho para realinear el equilibrio cósmico-terrestre a un nuevo nivel. A todos los habitantes de esta esfera de vida se les ha proporcionado una gran cantidad de códigos estelares informados y oportunidades, que muchos han aceptado abundantemente.

La interacción de la interacción es aceptar este amor de la creación en cada forma de vida, transmitirlo a través de todas las formas de vida, crea el equilibrio de la polaridad.

Cuando comprendemos que nuestro Ser posee el superpoder más raro de este mundo, la capacidad de la humanidad, todas las prácticas de los manipuladores colectivos dejan de tener un caldo de cultivo.

Si nos encontramos con nosotros mismos con amor, respeto y atención, aceptamos y abrazamos nuestra divinidad, nuestra luz con todo lo que nos hace.

Si comprendemos que nuestra luz crea nuestra realidad y toda nuestra percepción de este mundo, también podemos transmitir este resplandor. Comprendemos la mecánica del reflejo del éter de luz -yo soy tú y tú eres yo-, tú y yo nunca podemos carecer de nada, porque nos encontramos a la altura de los ojos, en unidad con el Omniverso.

Nuestra biosfera está avanzando y los hilos de la secuencia están permitiendo una dinámica de luz mucho más rápida para que pueda encarnarse la esfera celeste manifiesta del nuevo eón.

Desde el 11/2 de 2017, más concretamente en los acontecimientos del 21/7 (Luna Nueva de Acuario al 21/8/Eclipse Solar) se han producido disonancias de frecuencia central de cambio colectivo y de autoexpresión en el Soberano auténtico pertenecientes a diferentes linajes temporales que ahora se han dividido en las últimas semanas.

En aquel momento, el contenido de la enseñanza codificaba la soberanía personal y el amor propio para aprender a encarnar una auténtica misión vital mejorada con confianza y gracia. Ahora (en las últimas semanas) las acumulaciones de la meseta para fijar el rumbo han vuelto a aumentar en intensidad, continuarán y debemos estar preparados para soltar todo lo que tiene que caer.

Cada energía angélica encarnada de la creación, cada individuo elige su propio camino de conexión con el cuerpo de luz, su propia trayectoria, su propia dirección individual para poner a prueba su mejor versión de la creación con la fuerza del tsunami del cambio revolucionario de Urano, que hemos aprendido durante los trastornos de los últimos 48 meses a dar más estabilidad al curso de nuestra misión vital.

Para integrar el nuevo nivel, hay que superar el obstáculo de la inferioridad en la recta de meta. Este obstáculo se manifiesta como la tendencia a mirar por encima del hombro a los demás, que en la propia ilusión se perciben como no tan conscientemente avanzados o despiertos.

La trampa de la superioridad puede verse como un sentimiento sutil de ser mejor que los demás/el otro que, según la percepción individual distorsionada del ego, no quiere/puede ser visto en el mismo nivel espiritual, a la altura de los ojos.

En los casos más extremos, esta trampa puede aparecer como la tendencia a librar una batalla oscura contra otros terrícolas con la comprensión ética más repugnante y baja, con el fin de cosechar toda la energía luminosa posible durante esta escisión para uno mismo, el ego distorsionado.

El colectivo está al borde de una ruptura masiva en la que la falsa proyección masculina del núcleo de la infancia se está derrumbando.

Muchos de vosotros sentiréis una dinámica cambiante con vuestros padres, por lo que podréis ver realmente el espejo de vuestras propias heridas masculinas a través de este reflejo.

Reconoces a los tuyos a través de la figura de los defectos paternos y llegas a comprender las plantillas narcisistas que corren por tu ADN, de modo que tus sombras ocultas pueden sumergirse en un alivio más profundo y aceptar y transmutar plenamente el dolor entre las polaridades para la unión interior y exterior.

Uno de los mayores trastornos en los que se ha visto envuelta la polaridad masculina es el rechazo de la matriz. Esto se refleja permanentemente cuando las separaciones en encarnaciones anteriores, así como las actuales, no pudieron ser aceptadas por la energía masculina. La privación de la necesidad y la reacción de dolor-placer causada por la matriz, incluso cuando la distorsión de la polaridad masculina comienza a sanar, hay un rechazo esencial de la matriz para la vida en la Tierra. Una ocurrencia porque las necesidades masculinas, tanto internas como externas, no han experimentado el camino correcto hacia la manifestación en la evolución.

La respuesta de placer que proviene de la matriz (medio de evolución de esta plantilla de vida) se rechaza completamente. Cuando la reacción de dolor y placer se alinea con la nueva polaridad masculina, el dolor que tira, o más bien el dolor que tira, se detiene en el primer órgano base de energía/chakra raíz del ser.

La vida irídica se basa en dar y recibir en todos los niveles.

Así que estos picos traen consigo conflictos reverberantes al redistribuir los cuantos.

Las sucesiones de tormentas de olas de nuevos récords energéticos no son agradables en absoluto y, sin embargo, el auténtico cambio colectivo se volverá a consolidar ahora.

La clave es volver a la gracia y defender la paz de las energías controladoras distorsionadas de la conciencia, para liberarse de las redes de la desgracia y anclarse más profundamente en la joya pulsante del núcleo del corazón para infundirse con el Amor de la Creación que todo lo abarca.

La próxima Luna Llena Azul del 22/8 -la segunda en Acuario en 5- ejerce un fuerte efecto vibratorio sobre la autoexpresión y disolverá y completará lo que se activó en la última Luna Llena de Acuario en 11.

Se fusiona con las secuencias iridiscentes del arco iris y los fotones del Diamante Blanco del Sol Central de nuestra Galaxia, se arquea hasta Andrómeda y todos juntos codifican la plantilla superior de la dimensión de la conciencia de nuestro cuerpo de luz.

Esta navegación ya se siente muy intensa cada día entero desde las 24 horas del día y todos los habitantes de la biosfera han podido integrar desde entonces muchos ajustes, a veces con más y a veces con menos gracia, para que ahora se les permita fluir sin control en la Panta Rhei y subir al disfrute de la nueva perspectiva consciente.

Algunas sensibilidades en el Diseño Humano de esta fase son

 viejos miedos que crean otros nuevos, cambios de humor -flores de pensamientos negativos-, episodios depresivos seguidos de felicidad (similares a la manía), arrebatos emocionales, problemas digestivos, hiperacidez, retención de aire y agua, hemorragias, reducción de la densidad ósea -(hasta el punto de acelerar el deterioro), vibración del cuerpo, episodios de calor seguidos de episodios de frío (descomposición del miasma)- migraña (atlas medular oblongado, corteza frontal bilateral), niebla cerebral, Amnesia, fatiga, hiperactividad, cambios drásticos en los patrones de sueño, palmas de las manos y pies húmedos, dolor de espalda, bronquitis, dolor de garganta, visión borrosa, sensibilidad a la luz (la realidad se vuelve más radiante debido a la inundación de fotones de la esfera madre y su rejilla) Inflamación de dientes y mandíbulas, hipotiroidismo/hipertiroidismo, erupción cutánea con picor (similar al herpes), náuseas repentinas, intolerancias alimentarias, fluctuaciones diurnas de peso (tiempo tangencial). Fluctuaciones de peso (colapsos de la línea de tiempo tangencial y desplazamientos multirreales) sinfonías de la cabeza (alineación y alineación de la epífisis y la pituitaria) tensión del cuello, fracturas óseas, tensión muscular general (calambres) hematomas emergentes, bursitis, dolor articular.

Saludos cordiales desde el cielo de las fiestas J.A.

#### +++Actualización 3/8+++

Publicado por Jada Alesandra Seidl on 3 de agosto de 2021

Esta imagen tiene un atributo alt vacío; su nombre de archivo es dark-dawn-glare-235310.jpg. Fuente de la imagen Jada Private

Desde ayer ya hemos estado subiendo un momento de la torre tras otro, construyendo paso a paso el momento cumbre hasta la Puerta del León.

¿Sientes esta tensión de arco cambiante tan increíblemente poderosa Tierra-Sol-Sirio-Alcyone-Centro Galáctico-Orión

Es como si subieras a todas y cada una de las Siete Cumbres (los excursionistas y montañeros entre vosotros conocen estas dichosas cepas) desde el nivel 0 del mar e inmediatamente se arquea al siguiente. Y todo ello a una velocidad de maratón que no te resulta ni física ni mentalmente familiar.

Estamos experimentando la mayor densidad de concentración de la semana en 50 años en esta energía de amplificación. El modo en que utilicemos y recibamos esta energía depende únicamente de nosotros.

Una fase espacialmente limitada en la que debes darlo todo abiertamente, para confiar plenamente en tu poder. ¿Estás preparado para apoyar con impacto y pureza de corazón?

Para permanecer seguros en nuestro camino del corazón, debemos estar abiertos. La apertura ante el malestar requiere una presencia consciente y una actitud atenta en la magia de la fusión de los acontecimientos del macro-microcosmos.

Hace falta valor para caminar por el planeta con un corazón incondicionalmente abierto, para dejarse ver plenamente tanto en nuestra vulnerabilidad como en nuestra refinada maestría, especialmente cuando el terreno es incómodo, desconocido o imprevisible.

Cuando resurgen viejas heridas o lesiones, se activan viejos recuerdos musculares o sensaciones familiares del pasado, es especialmente fácil deslizarse en los viejos zapatos y caer en sensaciones históricas de dolor.

Si te dedicas a pensamientos de duda y miedo, el resultado reflejará la energía a través de la carencia.

La apertura ante la incomodidad requiere una presencia consciente y una actitud de valor. Es fácil vivir la apertura cuando se nos permite reconocer con gratitud las cosas luminosas que nos tocan el corazón. Sin embargo, es aún más importante vivir la apertura cuando los momentos de crisis se acumulan y nada sale como esperamos.

En todo ser vivo hay una chispa creativa naturalmente auténtica de brillantez. Completamente autónoma de cuál sea nuestra tarea definida en esta vida, esta esencia luminosa inherente está en constante circulación e irradia en nuestra aura.

Brillamos exponencialmente cuando nuestros corazones están abiertos. Sin embargo, también podemos opacar o atenuar nuestra esencia cuando nuestro corazón está cerrado o disuelto, lo que nos hace invisibles.

Si el hecho de ser visible y brillar con luz propia hace germinar sentimientos de vulnerabilidad, duda o inseguridad, ahora es el momento de sanar estas huellas y reorientarse hacia la expresión divina auténtica individual.

El permiso para ser visto en alta definición, con sonido completo y expresión multidimensional viene de dentro.

Debes permitirte este valor y no tener miedo de reclamar espacio para tu luz interior.

Este cenit nos llama como nunca antes a tocar la nota que hemos querido tocar desde el principio.

La activación colectiva de la expresión del corazón desbloquea una octava superior del potencial universal, lista para nacer en el planeta.

Presta especial atención a lo que manifiestes en este momento, pues podrás manifestar cualquier cosa a voluntad. Cada patada, cada intención crea una realidad inmediata que no se puede detener.

Muchos de vosotros, los terrícolas, ya habéis aprendido en vuestra infancia que el amor sólo podía experimentarse de forma limitada y que el amor puede abandonarte en cualquier momento. Muchos de vosotros tuvisteis que demostrar una y otra vez que erais "suficientemente buenos" para vuestro entorno. Al hacerlo, se negaron tus propias emociones y, en lugar de amor, se creó una estructura de miedo -miedo al abandono- que atenuó tu propio faro circulante a través de la disculpa.

La verdad es que nunca tienes que disculparte por tus límites, necesidades, emociones, visiones. Incluso si, a través de tu auto-empoderamiento, pone a los que te rodean en la incertidumbre. Fortalecer la confianza en uno mismo significa dejar que brille la soberanía.

La revelación final de tu auténtica soberanía se produce cuando haces brillar la verdadera atención plena a través de tus ojos, avivas la verdadera atención plena a través de tu mente en la acción, te mueves con la verdadera atención plena en las experiencias y la vivencia que estimulan y estiran tu mente en la fusión, entonces sistemáticamente el karma de tu ADN se transforma en esencia pura, en el soberano del potencial infinito de la creación.

Físicamente puedes sentirte extremadamente agotado y necesitar un refuerzo extra, ya que los recursos se agotan mucho más rápido en este momento. Acúfenos, dolores de cabeza, diarrea, tos, secreción nasal, pesadez corporal, alteración radical del sueño. La frustración mental, la depresión, el atrapamiento en el rondel negativo, los recuerdos del pasado o el rebote de asuntos actuales del pasado son la expresión de la limpieza del dolor físico y mental dirigida a la evolución individual.

No te rebeles contra ella, no luches contra ella con todo lo que sabes, que intensifica este campo de experiencia muchas veces, tómate todo el tiempo posible, nutre tu alma, tus sentidos, tu cuerpo.

Utiliza la frecuencia del agua, aumenta tu ingesta diaria de líquidos, ve a nadar o mira las olas, juega con la frecuencia del color azul turquesa o ponte un Larimar si es posible. Utiliza el Yoga Nidra, presta especial atención a la comida ligera y utiliza la frecuencia de las horas de la mañana para cargar los códigos estelares (la eficacia se mantiene incluso cuando está nublado). J.A.

Actualización del turno 30/7 - 30/8 Publicado por Jada Alesandra Seidlon 30 de julio de 20214 Comentarios Fuente de la imagen Jada Private Apreciación y donación: IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05

#### Informaciones sobre el desarollo actual de la humanidad

## www.Zeropoint-News.com

Donation: Invite me for a coffee:

**PayPal** 





#### www.Zeropoint-News.com

Seran adaptado constantemente a la información más reciente y a las presentaciones de los acontecimientos actuales. En el Zeropoint News reproducimos nuestros propios comentarios y los externos. Una parte o toda la página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pásalo a tu familia, amigos y parientes - a todos en todas partes del mundo. Únase a la presentación de estos incomparables mensajes en muchos idiomas. Con esta buena traducción automática, será posible una distribución más rápida y mejor.

Tenga en cuenta: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto domina el idioma. Le deseamos muchas experiencias de la AHA con su traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

MahaJyoti Visión, www.editorial-el-maestro.com

#### subscribete

pagina web: https://db-nl.zeropoint-news.com

<u>Telegram.org</u> canal Información und chat en Canal DE - Zeropoint-news.com Canal ES - Zeropoint-news.com

Channel EN - Zeropoint-news.com

donaciones de gracia al proyecto de MahaJyoti Vison

OpenbankES63-0073-0100-5106-1968-7367BIC OPENESMMPayPal:universidad.donacion@mahajyoti.net

Aviso legal

http://www.MahaJyoti.vision ma

mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net